
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Gerasimov, Boyan (SPAC/PSPC)

Envoyé le 6 mai 2020 à 09 h 37

À : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC); Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)

Cc : Harris, Emily (SPAC/PSPC); Lockington, Elliott (SPAC/PSPC); Roy, Cecely (SPAC/PSPC); 

fitz-morris, James (SPAC/PSPC)

Objet : RE : Question amicale sur le conseil de l’approvisionnement 

Désolé pour le retard. C’est génial. S’il n’est pas trop tard, un tout petit changement à la vignette en jaune. La ministre 

veut que l’accent soit mis sur l’approvisionnement, et non sur les chaînes d’approvisionnement. 

Proposition : 

 Nous réunissons un groupe de dirigeants du secteur privé et des organismes sans but lucratif qui 
fourniront des conseils sur la manière d’établir un approvisionnement diversifié et fiable d’articles 
essentiels comme les masques, les gants et les désinfectants, à mesure que la situation évolue.

Boyan Gerasimov 
Director of Policy I Directeur des politiques 
Office of the Minister of Public Services and Procurement I Cabinet de la ministre des Services publics et 
Approvisionnement Canada 

De : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)

Envoyé : Le 6 mai 2020 à 08 h 28

À : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca>

Cc : Harris, Emily (SPAC/PSPC) <emily.harris@canada.ca>; Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

<elliott.lockington@canada.ca>; Gerasimov, Boyan (SPAC/PSPC) <boyan.gerasimov@canada.ca>; Roy, Cecely 

(SPAC/PSPC) <cecely.roy@canada.ca>; fitz-morris, James (SPAC/PSPC) <james.fitz-morris@canada.ca> 

Objet : Re : Question amicale sur le conseil de l’approvisionnement

Ça me va! 

Envoyé depuis mon iPhone 

Le 25 juin 2020, à 12 h 53, Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca> a 
écrit : 

Boyan/Caitlin, ça vous va ? 

 Afin de relancer l’économie, nous devons être sûrs que les Canadiens sont en sécurité. 

 Même si notre priorité est de répondre aux besoins des travailleurs de première 
ligne et des professionnels de la santé canadiens, nous sommes également en train 
de réfléchir activement à la manière dont le gouvernement fédéral pourrait aider les 
organisations qui fournissent des services essentiels à obtenir les ÉPI dont leurs 
travailleurs ont besoin. 

 Le Conseil des approvisionnements COVID-19 est un autre outil qui nous permettra 
de nous assurer que le Canada est bien équipé en EPI et en fournitures médicales dont 
nous avons besoin aujourd’hui et pour l’avenir. 
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 Nous réunissons un groupe de dirigeants des secteurs privé et sans but lucratif qui nous 
conseilleront sur la mise en place de chaînes d’approvisionnement diversifiées et 
adaptables pour des articles essentiels comme les masques, les gants et les 
désinfectants, à mesure que la situation évolue. 

 Ce conseil se fonde sur notre approche collaborative pour nous aider à répondre aux 
besoins d’approvisionnement actuels et futurs. 

 En tirant parti de leur expérience et de leurs réseaux, ils apporteront une contribution 
précieuse sur la meilleure façon de simplifier et de consolider le travail de notre 
gouvernement dans la mise en place de sources d’approvisionnement essentielles, et de 
garantir que les Canadiens ont accès à ce dont ils ont besoin pour préserver leur sécurité 
et leur santé au fur et à mesure. 

 Notre gouvernement travaille à chaque étape avec les provinces et les territoires, les 
travailleurs et les entreprises, afin de s’assurer que nous prenons les mesures nécessaires 
pour faire face aux conséquences de la COVID-19, et pour veiller à ce que les Canadiens 
soient bien protégés. 

Q : 

Ma question s’adresse à la ministre de la Santé. 

Tout d’abord, je remercie et félicite la ministre de la Santé, ainsi que les autres membres du 
gouvernement qui travaille d’arrache-pied jour et nuit pour répondre à cette pandémie, tant sur 
le plan de la santé que sur le plan économique, pour leur excellent travail sous le leadership de 
notre premier ministre. 

Plusieurs de mes commettants qui œuvrent dans le secteur privé, surtout ceux et celles qui 
travaillent dans le commerce de détail ou l’industrie de la fabrication, se demandent comment ils 
vont faire dans un contexte de réouverture de l’économie pour obtenir le matériel de protection 
personnelle dont ils auront besoin pour travailler en toute sécurité. Pour ces compagnies, le défi 
est important, surtout considérant qu’il n’existe pas un réseau de distribution centralisé comme 
c’est le cas pour le système de la santé. 

Je reconnais que le gouvernement vient d’annoncer la création d’un conseil qui se penchera sur 
la question de l’approvisionnement. 

Est-ce que la ministre peut nous expliquer le rôle de ce conseil? Et, est-ce qu’elle pourrait nous 
parler de ce qu’on envisage faire pour soutenir les compagnies canadiennes quant à la 
réouverture de l’économie? 

Envoyé depuis mon iPhone 

Le 5 mai 2020, à 21 h 57, Harris, Emily (SPAC/PSPC) <emily.harris@canada.ca> a écrit : 



Ajout de James. 

Questions modifiées : 
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Ma question s’adresse à la ministre de la Santé. 

Tout d’abord, je remercie et félicite la ministre de la Santé, ainsi que les autres membres du 
gouvernement qui travaille d’arrache-pied jour et nuit pour répondre à cette pandémie, tant sur le 
plan de la santé que sur le plan économique, pour leur excellent travail sous le leadership de notre 
premier ministre. 

Plusieurs de mes commettants qui œuvrent dans le secteur privé, surtout ceux et celles qui 
travaillent dans le commerce de détail ou l’industrie de la fabrication, se demandent comment ils 
vont faire dans un contexte de réouverture de l’économie pour obtenir le matériel de protection 
personnelle dont ils auront besoin pour travailler en toute sécurité. Pour ces compagnies, le défi 
est important, surtout considérant qu’il n’existe pas un réseau de distribution centralisé 
comme c’est le cas pour le système de la santé.

Je reconnais que le gouvernement vient d’annoncer la création d’un conseil qui se penchera sur 
la question de l’approvisionnement. 

Compte tenu des craintes bien en évidence face à l’approvisionnement en matériel de protection 
personnelle, est-ce la ministre de la Santé peut indiquer si on envisage un rôle direct pour le 

gouvernement fédéral dans la chaîne d’approvisionnement de ce matériel crucial dont la demande 
y compris au secteur privé est, et continuera, d’être énorme, surtout que contrairement au système 

de santé le secteur privé de dispose pas d’un réseau de distribution centralisé. 

Est-ce que la ministre peut nous expliquer le rôle de ce conseil? Et, est-ce qu’elle pourrait 
nous parler de ce qu’on envisage faire pour soutenir les entreprises canadiennes concernant la 
relance de l’économie. Est-ce qu’on envisage d’approvisionner directement le secteur privé à 
même les instances fédérales, au moins en partie? 

La réponse pourrait être nos lignes de conseil en matière d’approvisionnement + 

la réouverture des lignes, y compris des conversations actives sur la meilleure 

façon dont le gouvernement fédéral peut soutenir les provinces et les territoires. 

De : Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

Envoyé : Le 5 mai 2020 à 21 h 20

À : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.lavcock@canada.ca>; Gerasimov, Boyan

(SPAC/PSPC) <boyan.gerasimov@canada.ca>; Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC) 

<caitlin.mullan-boudreau@canada.ca>; Harris, Emily (SPAC/PSPC) 

<emily.harris@canada.ca>; Roy, Cecely (SPAC/PSPC) <cecely.rov@canada.ca> 

Objet : RE : Question amicale sur le conseil de l’approvisionnement 

C’est très fort.

- Elliott 
SPAC 
Ministre Anita Anand 
Elliott.lockington@canada.ca



 ------- Message original ---------  

De : « Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) » <tristan.laycock@canada.ca> 
Date : 05-05-2020 20 h 54 (GMT-05:00) 
À : « Gerasimov, Boyan (SPAC/PSPC) »
<boyan.gerasimov@canada.ca>, « Mullan-Boudreau, Caitlin 
(SPAC/PSPC) » <caitlin.mullan-
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boudreau@canada.ca>, "Harris, Emily (SPAC/PSPC)" 
<emily.harris@canada.ca>, "Roy, Cecely (SPAC/PSPC)" 
<cecely.roy@canada.ca>, "Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)" 
<elliott.lockington@canada.ca> 

Objet : Question amicale sur le conseil de l’approvisionnement 

Bonjour, 

Le député Scarpalleggia prévoit de poser cette question amicale demain. Je pense que la 
formulation des réponses a besoin d’être révisée, qu’en pensez-vous?? Il enverra une ébauche de 
réponse pour examen. 

Ma question s’adresse à la ministre de la Santé. 

Tout d’abord, je remercie et félicite la ministre de la Santé, ainsi que les autres membres du 
gouvernement qui travaille d’arrache-pied jour et nuit pour répondre à cette pandémie, tant sur le 
plan de la santé que sur le plan économique, pour leur excellent travail sous le leadership de notre 
premier ministre. 

Plusieurs de mes commettants qui œuvrent au secteur privé, surtout ceux et celles qui travaillent 
dans le commerce de détail ou l’industrie de la fabrication, se demandent comment ils vont faire 
dans un contexte de réouverture de l’économie pour obtenir le matériel de protection personnelle 
dont ils auront besoin pour travailler en toute sécurité. 

Je reconnais que le gouvernement vient d’annoncer la création d’un conseil qui se penchera sur 
la question de l’approvisionnement. 

Compte tenu des craintes bien en évidence face à l'approvisionnement en matériel de protection 
personnelle, est-ce la ministre de la Santé peut indiquer si on envisage un rôle direct pour le 
gouvernement fédéral dans la chaîne d'approvisionnement de ce matériel crucial dont la 
demande y compris au secteur privé est, et continuera, d'être énorme, surtout que contrairement 
au système de santé le secteur privé de dispose pas d'un réseau de distribution centralisé. 

Est-ce qu’on envisage d’approvisionner directement le secteur privé à même les instances 
fédérales, au moins en partie? 

Envoyé depuis mon iPhone


